

Medienmitteilung vom 9. Januar 2023

Revisionsarbeiten bei der Säntis-Schwebebahn

Auf dem Säntisgipfel kehrt schon bald Ruhe ein. Die Säntis-Schwebebahn wird ihren Betrieb von 16. Januar bis 3. Februar 2023 aufgrund der jährlichen Instandhaltungsarbeiten einstellen. Das Hotel und die Restaurants auf der Schwägalp sind während dieser Zeit weiterhin geöffnet.

Die ordentlichen Instandhaltungsarbeiten an der Seilbahn finden dieses Jahr während drei Wochen im Januar und Februar statt. Wie gewohnt werden diese Arbeiten genau vorbereitet und zusammen mit Fachleuten der Herstell- und Lieferfirmen ausgeführt. Die Einzelsysteme der Schwebebahn werden dabei geprüft und gemäss den Vorschriften der Aufsichtsbehörde und der Herstellerfirmen gewartet und kontrolliert. Am Samstag, 4 Februar 2023 heisst die Säntis-Schwebebahn dann wieder Gäste willkommen.

Das 3-Tonnen Laufwerk wird im Werk revidiert

Der Schwerpunkt in diesem Jahr bildet die Demontage vom Laufwerk der Fahrbahn 2. Dieses wird, unterstützt durch Spezialisten, von den Seilen gehoben und zur Sonderinspektion ins Werk des Herstellers Garaventa nach Goldau gebracht. Dort wird das gesamte Laufwerk in die Einzelteile zerlegt, gereinigt, geprüft, Verbrauchteile ersetzt und wieder zusammgebaut. Der Seilbahnbetrieb für Gäste bleibt während der gesamten Revisionsphase eingestellt. Parallel finden auf dem Säntisgipfel Revisions- und Reinigungsarbeiten im Gebäude und an den technischen Anlagen statt. Schwerpunkt bilden die Instandhaltungsarbeiten der Abwasserreinigungsanlage, einer der höchst gelegenen Kläranlagen der Schweiz.

Hotel und Gastronomie sind geöffnet

Das «Säntis – das Hotel», wie auch das Restaurant Schwägalp und das Restaurant Passhöhe, bleiben während der gesamten Revisionsdauer geöffnet.

Säntis-Schwebebahn AG

Der Säntis ist eines der beliebtesten Ausflugsziele in der Tourismusregion Bodensee. Wir sind bekannt durch die Schwebebahn, die Gastronomiebetriebe auf dem Berg und auf der Schwägalp, das Hotel, den NaturErlebnispark und die vielfältigen Möglichkeiten in einer einzigartigen Berglandschaft. Innovation zeigt sich mit dem 3* Superior-Hotel mit der grosszügigen Gastronomie auf der Schwägalp und der Erlebniswelt auf dem Säntis.

Kontakt

Fabienne Dörig, Projektleiterin Marketing & PR

+41 71 365 65 69

media@saentisbahn.ch